

elle dans les écoles de l'Etat et le long des chemins publics, portons-la sur notre poitrine, plantons-la dans notre cœur, ce qui vaut mieux encore.

Sur son lit de mort, que le père de famille la donne à ses fils comme un héritage et comme un signe prochain de victoire.

EM. B. GAUVREAU, Ptre.

Biddeford, Me. — C'était un jour de grande fête le dimanche, 23 juin 1895, dans notre église de St-Joseph de Biddeford. On y célébrait l'anniversaire de l'établissement de l'Apostolat de la Prière et, à cette occasion, l'église était magnifiquement ornée de tentures et de drapeaux tricolores, tandis que le maître-autel, l'autel du Sacré-Cœur, l'autel de la Sainte Vierge et la chapelle de Ste-Anne étaient resplendissants de lumières et de fleurs. Il y avait eu communion générale de tous les membres de l'Apostolat et, à trois heures, le Rév. Père Turgeon, S. J., fit un beau et éloquent sermon de circonstance et nous expliqua la mission des Zélatrices du Sacré-Cœur, ainsi que le but et les avantages de l'Apostolat du Sacré-Cœur. Il nous félicita du zèle dont nous avons fait preuve pour le maintien et l'extension de l'Œuvre, et nous exhorta toutes à demander au Sacré-Cœur un esprit avide de le connaître et un cœur pur pour l'aimer et un grand zèle à propager partout sa sainte dévotion. La nombreuse assistance était toute émue et charmée par l'édifiante parole du bon Père, et nos yeux se mouillèrent de douces larmes lorsqu'il bénit tous les fidèles au nom du Sacré-Cœur de JÉSUS. Après le sermon, le Rév. Père procéda à la réception des nouvelles Zélatrices. Quatorze récipiendaires s'agenouillèrent alors au pied des autels pour recevoir leurs insignes et leurs croix-médailles des mains du Rév. Père Turgeon, assisté de monsieur l'abbé George Lavoie. Les anciennes Zélatrices vinrent ensuite renouveler leurs vœux, et la présidente de l'Apostolat récita, au nom de nous toutes, l'Acte de Consécration au Sacré-Cœur. Pendant cette pieuse cérémonie, le chœur de l'église entonna un superbe cantique, admirablement accompagné par l'orgue. Il y eut, après la réception, une procession solennelle des plus touchantes. En tête marchaient les Enfants de MARIE, portant leur bannière, escortée et suivie par les jeunes filles de la première communion, puis la bannière de St-Joseph, entourée des jeunes garçons de la première communion, venait ensuite la bannière du Sacré-Cœur, escortée par les officiers de la Ligue revêtus de leurs insignes, et, pour terminer, le Très Saint Sacrement, porté en grande pompe et précédé d'une foule de charmants enfants revêtus de gracieux vêtements ailés et qui jetaient des fleurs en profusion sur le passage du Saint-Sacrement. La bénédiction solennelle, donnée par le Rév. Père Turgeon, couronna cette